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手机宽带降费
手机宽带月费直降，20M宽带一天不到9毛钱

高清电视免费
高清电视免费体验，预存送等额话费
再送宽带免费提速

用88元及以上4G套餐，光纤宽带/高清电视免费用

【春的礼赞】

《身边》客户端

扫
描
二
维
码
，获
取
两
会
最
新
动
态
，参
与
讨
论

同
期
声

春天来了 心在飞
万紫千红春天美
春天来了 蝴蝶飞
百花盛开蝶跟随
春天来了 心在飞
花香飘散春天美
——《春天来了》

本报讯 昨日下午，市政协主席
王璋主持召开表彰大会，对市
政协 2015 年度优秀提案和先
进承办单位、优秀政协委员进
行表彰。

市委常委、统战部长王跃华，
市政协副主席张建国、朱专兴、
张冬平、李新有、张民服、崔凡、
李玉辉、吴晓君、王顺生、薛景霞，
市政协秘书长陈松林出席会议。

市政协十三届二次会议以
来，广大政协委员、政协各参加

单位和各专门委员会，紧紧围
绕市委、市政府的中心工作，精
心选择事关改革、发展、稳定的
重大课题和人民群众反映强烈
的热点、难点问题，运用政协提
案形式，主动履职尽责，积极建
言献策，提出了许多有分量的
意见建议，为党委、政府提供了
有价值的决策参考。一年来，
共提出提案 958 件，经审查立
案 868 件；各政协提案承办单
位将提案办理与部门工作紧密

结合，认真做好提案办理工作，
提高了办理的质量和效率；广
大政协委员认真履职尽责，涌
现出一批先进典型。

会议对《关于铁腕治理我
市雾霾的建议》等 41 件优秀
提案、郑州航空港实验区管理
委员会等 10 个先进承办单位
和 150 名优秀政协委员进行
表彰。

王璋希望广大政协委员
和有关单位以先进为榜样，站

稳立场，进一步提高政治把握
的能力；学以增智，进一步提
高学习应用的能力；求真务
实，进一步提高调查研究的能
力；理性有度，进一步提高协
商议政的能力；心中有民，进
一步提高联系群众的能力；以
诚待人，进一步提高合作共事
的能力，为实现“两个率先”和
建设国际商都宏伟目标、推进
人民政协事业迈上新台阶作
出积极贡献。

本报讯 昨日下午，市政协十
三届三次会议第二次全体会议
在河南省人民会堂举行。

会议应到委员 548 名，实
到委员515名，符合规定人数。

市政协主席王璋，市政协
副主席张建国、朱专兴、张冬平、
李新有、张民服、崔凡、李玉辉、
吴晓君、王顺生、薛景霞，秘书长
陈松林出席会议。会议由朱专兴
主持。

市领导胡荃、孙金献、王跃华

应邀到会听取了委员们的发言。
会上，8 位委员分别代表

市各民主党派、工商联、无党派
人士、市政协专门委员会和委
员个人作了发言。其中，丁吉豹
委员代表市政协人口资源环境
委员会作了《关于郑州市“十三
五”期间继续大力推进开放型
经济发展的政策建议》的发言；
李新岭委员代表市政协经济委
员会作了《关于加速推动“大众
创业、万众创新”发展动力转换

的建议》的发言；王银玲委员作
了《弘扬传统文化固守根魂守
望家》的发言；刘五一委员代表
民革郑州市委员会作了《进一
步完善大都市城镇体系，疏解
中心城区功能》的发言；刘岳
委员代表市政协教科文卫体委
员会作了《构建大职教，助力大
发展》的发言；张强委员代表民
进郑州市委员会作了《做好城
乡规划，奠基国际商都》的发
言；孙黎委员代表民建郑州市

委员会作了《建设特色小镇，推
动新型城镇化进程和经济转型
升级》的发言；陈鹤婷委员代表
民盟郑州市委员会作了《关于
规范我市城市占道经营管理的
建议》的发言。

陈飞等委员提交的 11 篇
发言材料作为大会书面发言。
本次会议共收到大会发言稿
50 篇，充分展示了参加市政协
的各党派团体、各族各界代表
人士参政议政的重要成果。

市政协十三届三次会议
举行第二次全体会议

市政协召开表彰大会

新型城镇化红利如何变现

建国际商都，加快发展卫星城
昨日下午，市政协十三届三次会议第二次全体会议在省人民会堂举行，8位政协委员代表各自界别，分别围绕建
设国际商都、文化、教育、农业等问题在会上作精彩发言，并提出多条可行性建议。

作为大会首位发言人，
丁吉豹代表市政协人口资源
环境委员会发言时提出具体
建议。

争取在新郑机场航空口
岸设立进境免税店；推进信息
化平台开发和建设，创新“四

港联动”的多式联运监管模
式；加大自由贸易试验区申建
力度。建议积极引导我市企
业建设国家级企业研发技术
中心，支持我市装备制造产业
扩大出口规模，鼓励我市企业

“走出去”到国外投资办厂。

市政协委员王银玲发言
时指出，要把文化建设作为一
个重要方面列入郑州市“十三
五”规划，作为每年政府工作
报告的一个重要组成部分。

借鉴“开封文化+”的有益探

索和做法，彰显文化力量，把文
化作为统领各项工作的根与魂。

加强新农村建设中的文
化建设，加强城镇化进程中的
文化遗产保护等文化建设，留
得住乡音，记得住乡愁。

郑州建设国际商都战略
布局已敲定，民革郑州市委
员会建议变现郑州新型城镇
化建设红利，加快发展卫星
城市。

刘五一委员代表民革郑
州市委员会在大会发言中给

出了具体建议。
根据各个县市的地域环

境、功能定位、产业布局、文化
特色，科学编制郑州卫星城建
设总体规划，避免千城一面，
让居民望得见青山、看得见绿
水、记得住乡愁。

如何建设“国际商都”，张强
委员代表民进郑州市委员会
在大会发言时建议，国际化城
市的建设离不开高瞻远瞩的
顶层设计。

必须充分考虑各方面的

因素，如人口、就业、老龄化、
环境污染等。努力在城市的
特色、个性上做文章，使我市
拥有自己的城市名片，成为创
优环境、积聚人气、推进发展
的无形的“金字招牌”。

鼓励我市企业“走出去”

让乡音留得住乡愁记得住

建卫星城，你觉得行不

国际商都要在城市的特色上做文章

■委员发言


